



LAS PATRULLAS MUNICIPALES CUENTAN CON MOTOS PARA RECORRER LAS PRINCIPALES CALLES DE PUERTO VARAS.

## Patrullas municipales y policía recorrerán juntos Puerto Varas

**PLAN VERANIEGO.** Alcalde Tomás Gárate destacó las acciones a tomar durante la época estival, con foco en la seguridad, prevención de delitos e incendios.

### Redacción

[cronica@diariollanquihue.cl](mailto:cronica@diariollanquihue.cl)

La Plaza de Armas de Puerto Varas fue el escenario escogido para el lanzamiento del Plan Verano 2025 en la comuna, donde el alcalde Tomás Gárate, en compañía del director de Desarrollo Comunitario, Eduardo Carmona, y de Seguridad, Felipe Bustamante, dio a conocer la oferta programática y medidas de seguridad para la temporada estival.

Destacó entre los anuncios la realización de patrullajes conjuntos entre funcionarios municipales y carabineros.

El edil puertovarino explicó que este verano 2025 estará compuesto por dos áreas.

“En primer lugar en términos de seguridad, para así poder mantener el orden y sobre todo prevenir la ocurrencia de delitos. Al mismo tiempo la prevención de incendios forestales, que golpea de manera muy severa a nuestro país y a nuestra región. Y el segundo componente es de una programación muy importante de actividades para nuestros visitantes, pero también y sobre todo

para nuestros propios vecinos, con grandes celebraciones comunitarias en Año Nuevo, la Semana Puertovarina, etc.”, dijo

El director de Seguridad, Felipe Bustamante, detalló que se ha realizado una planificación en conjunto con Carabineros y la Armada, para abordar el borde costero y el casco histórico de la ciudad.

“Vamos a implementar un sinnúmero de acciones relacionadas con potenciar los servicios, tanto diurnos como nocturnos, y potenciar sobre todo el servicio que nosotros como municipio tenemos con Carabineros. Actualmente existe un convenio colaborativo a nivel nacional, que contempla el recorrido, fiscalización y control entre una patrulla de inspector municipal con un Carabinero. Estas patrullas están de lunes a viernes y hemos ampliado ese patrullaje los días sábados y domingos en horario diurno”.

Agregó que este año se aumentará la cobertura municipal para el sector de Ensenada y Nueva Braunau, con patrullas que van a ir a controlar Playa Venado y el sector de Petrohué de lunes a domingo.

### ACTIVIDADES

El director de Dideco, Eduardo Carmona, dio detalles de la agenda programática 2025, comenzando con la fiesta de Año Nuevo en la Plaza de Armas, a las 23 horas.

Además, anunció el ciclo de más de 10 fiestas costumbristas que el municipio apoyará en sectores rurales, desde el primer fin de semana de enero hasta el primer fin de semana de marzo.

El evento principal del verano será la Semana Puertovarina, programada para el 20, 21 y 22 de febrero en la costanera. Carmona destacó que la celebración ocupará el espacio pú-

blico como el año pasado.

Asimismo, el primer día hábil de enero comenzará una agenda deportiva en la explanada frente al hotel, incluyendo actividades recreativas y deportes lacustres. En febrero, se ofrecerán talleres deportivos formativos para niños y niñas, como fútbol, básquetbol, voleibol, atletismo, taekwondo y boxeo, entre otros.

Todos los detalles de las distintas planificaciones, horarios, días de cada una de las disciplinas, serán expuestas en las próximas semanas en las redes sociales del municipio y también en las oficinas de deporte y otras instalaciones. 